
Clubes esportivos de Mariana recebem
repasse de mais de R$ 540 mil da Prefeitura

Por: Hynara Versiani

 

A Prefeitura  de  Mariana  realizou,  na  noite  desta  quarta-feira  (14),  a  entrega  de
recursos financeiros à Liga Esportiva de Mariana (LEMA) e aos clubes filiados. O encontro
ocorreu no Centro de Convenções e reuniu representantes do poder público,  dirigentes
esportivos e lideranças comunitárias.

O repasse totalizou R$ 542.420,79 e será destinado ao desenvolvimento de atividades
esportivas no município. A iniciativa é conduzida pela Secretaria de Esportes, Eventos e
Comunicação, com o objetivo de ampliar as oportunidades para atletas amadores e fortalecer
as estruturas de apoio ao esporte local.

 

 

Presente na cerimônia, o prefeito Juliano Duarte destacou que o investimento integra
uma  política  pública  voltada  para  a  valorização  do  esporte  como  ferramenta  de
transformação social.  “Estamos trabalhando para garantir  que os nossos jovens tenham
acesso ao esporte com qualidade e infraestrutura adequada. Esse é um compromisso com o
presente e com o futuro de Mariana”, declarou.



 

Secretário Bruno Freitas destaca desafios e compromissos 

Durante cerimônia de repasse de subsídios aos clubes de futebol amador de Mariana,
o secretário de Esportes e Comunicação, Bruno Freitas, fez um pronunciamento direto sobre
os  desafios  enfrentados  pela  pasta  e  os  esforços  em  andamento  para  melhorar  a
infraestrutura esportiva do município.

 

O Secretário Bruno Freitas em seu discurso

 

Em  sua  fala,  Freitas  reconheceu  as  dificuldades  enfrentadas  por  muitos  clubes,
especialmente no que diz respeito à condição dos campos de futebol.  “No futebol,  mas
também no básico que é os campos. Tem muito campo aí que não foi entregue até hoje,
infelizmente e outros não teve nem uma reforma. Tem campo aí que está precisando de um
par de traves e não foi feito”, afirmou o secretário.

 

Freitas  destacou que a  atual  gestão  está  empenhada em mudar  essa  realidade.
Segundo ele, a Prefeitura está finalizando um processo de licitação para retomar e viabilizar
obras e melhorias que estavam paradas desde gestões anteriores. “Estamos preparando uma
licitação, a gente está correndo atrás para fazer a licitação e tudo que estava parado na
Prefeitura, infelizmente, não foi feito. É uma licitação com todos os contratos que nós temos
até hoje, de 2021”, explicou.

 

O secretário ainda ressaltou que o processo de reestruturação não se limita à área de
esportes, mas faz parte de um movimento mais amplo de recuperação administrativa. “A



gente está resgatando tudo isso, não só a Secretaria de Esportes, mas todo o município. Por
isso ainda tem muita coisa para acontecer”, completou.

 

O repasse de subsídios representa mais uma etapa no compromisso da administração
municipal  com  o  fortalecimento  do  esporte  local.  A  expectativa  é  de  que,  com  a
regularização dos contratos e o avanço das licitações, os campos de futebol recebam as
melhorias necessárias para atender melhor os atletas e a comunidade.

 

O presidente da LEMA, Aloísio Arlindo Bento, o Caburé, agradeceu a parceria com o
Executivo municipal  e ressaltou o impacto do apoio institucional  no fomento ao futebol
amador. “Com esse recurso, conseguiremos dar continuidade aos campeonatos e ações que
movimentam nossos bairros, incentivando a prática esportiva desde a base”, afirmou.

 

A administração municipal informou que novos programas estão sendo preparados
para os próximos meses, com foco em inclusão social, promoção da saúde e integração
comunitária por meio do esporte.
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